

lunes 20 de febrero de 2017

El Alcalde de Antequera preside el homenaje que la Universidad de Málaga realiza un año más a los voluntarios deportivos del Instituto Pedro Espinosa

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, presidía en el mediodía de este viernes 17 de febrero el acto de homenaje a los voluntarios deportivos del Instituto Pedro Espinosa que participaron y colaboraron con el exitoso desarrollo, el pasado verano, del Campeonato del Mundo Universitario de Balonmano celebrado en nuestra ciudad del 26 de junio al 3 de julio del pasado año.



El acto, promovido por la Universidad de Málaga, contó también con la asistencia de la concejal de Deportes, Eugenia Galán, así como por la vicerrectora de Cultura y Deportes de la UMA, Tecla Lumbreras, su director general de deportes, Pedro Montiel, y el propio director del IES Pedro Espinosa, Antonio Jesús Fernández.

El objetivo fue reconocer nuevamente la imprescindible y destacada labor que los alumnos del IES Pedro Espinosa desarrollan en las principales citas deportivas que se desarrollan en nuestra ciudad como voluntarios deportivos, caso concreto en cuestión del Mundial Universitario. La Universidad de Málaga quiso aprovechar también la ocasión para agradecer la desinteresada labor en pro del deporte local y universitario del profesor antequerano Manuel Castillo, haciéndole entrega de una placa acreditativa con motivo de su reciente jubilación.

